



“Siguen Fox y Calderón”, declaró Ignacio Mier tras veredicto contra García Luna



Luego de que se resolvió la culpabilidad de **Genaro García Luna** en la corte de Brooklyn, Nueva York, el coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, celebró el veredicto y señaló que, tras los testimonios, los próximos en ser juzgados serán los expresidentes **Vicente Fox** y **Felipe Calderón**.

Este martes 21 de febrero, luego de varios días de deliberaciones, el jurado declaró por unanimidad que el ex secretario de Seguridad Pública durante el gobierno de Calderón es culpable de los cinco cargos que se le imputan.

Frente a ello, diversos personajes de la política mexicana se expresaron al respecto, como Mier Velazco, quien a través de su cuenta de Twitter se pronunció en contra de la impunidad.

“No hay crimen perfecto. El jurado declaró culpable a Genaro García Luna. Al tomarse como válidos los testimonios, **los que siguen son Vicente Fox y Felipe Calderón**. No a la impunidad”, escribió el también presidente de la Junta de coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro.

[“Siguen Fox y Calderón”, declaró Ignacio Mier tras veredicto contra García Luna - Infobae](#)